



Sinergi TNI-Polri dan Warga, Wujudkan Lingkungan Rusunawa yang Aman dan Nyaman

Wanto - SURABAYA.KAMPAI.CO.ID

Jan 16, 2025 - 19:56



Babinsa Romokalisari Koramil 0830/06 Benowo, Sertu M. Qomaruddin bersama Bhabinkamtibmas lakukan Komunikasi Sosial (Komsos), Himbau Pentingnya Keamanan dan Ketertiban Lingkungan

Surabaya, – Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban lingkungan, Babinsa Romokalisari Koramil 0830/06 Benowo, Sertu M. Qomaruddin, bersama Bhabinkamtibmas Romokalisari, Aiptu Barri, menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga Rusunawa RT 01 RW 04, Kelurahan Romokalisari, Kecamatan Benowo, pada Rabu (15/01) malam.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendorong warga agar lebih aktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal mereka. Dalam kesempatan tersebut, Sertu Qomaruddin menyampaikan himbauan agar warga senantiasa waspada terhadap potensi gangguan keamanan. “Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama. Tetap waspada, terutama pada malam hari, karena tindak kejahatan dapat terjadi kapan saja dan di mana saja,” ujar Sertu Qomaruddin.

Ia juga menekankan pentingnya menjalin komunikasi yang baik antara warga dan pihak keamanan, seperti Babinsa maupun Bhabinkamtibmas, terutama jika terjadi situasi yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu ketertiban lingkungan. “Jika ada hal-hal mencurigakan atau kejadian yang menonjol, jangan ragu untuk segera melapor kepada kami. Dengan begitu, kita bisa mengambil tindakan cepat dan tepat untuk menyelesaikan masalah,” tambahnya.

Sementara itu, Aiptu Barri, selaku Bhabinkamtibmas Romokalisari, turut memberikan arahan kepada warga agar terus membangun budaya hidup rukun dan saling peduli di lingkungan mereka. Ia menekankan pentingnya kerja sama antarwarga untuk menciptakan suasana yang harmonis dan kondusif.

Selain memberikan himbauan, kegiatan Komsos ini juga menjadi sarana mempererat hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat. Dengan keterlibatan langsung aparat keamanan dalam kegiatan warga, diharapkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat semakin meningkat, sehingga sinergi dalam menjaga keamanan lingkungan dapat terus terjalin dengan baik.

Warga Rusunawa menyambut positif kegiatan ini. Mereka merasa terbantu dengan kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang secara aktif memberikan arahan dan solusi terkait permasalahan keamanan lingkungan. Salah satu warga, Bapak Sidin (58 th), menyatakan bahwa himbauan ini memberikan rasa tenang dan semangat untuk lebih peduli terhadap keamanan lingkungan.

Kegiatan semacam ini diharapkan dapat menjadi agenda rutin guna menjaga stabilitas keamanan dan kenyamanan di wilayah Kelurahan Romokalisari, sekaligus menjadi langkah nyata dalam mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga.